

Compartir



ECONOMÍA

12 Ago 2021 - 07:33 AM

Gobierno seguirá ejerciendo control tanto de Ecopetrol como de ISA: Minhacienda tras venta

El Gobierno y Ecopetrol firmaron compraventa por 51,4% de ISA, la cual estaba en manos de la Nación.



POR: MARÍA CAMILA TORRES CEPEDA @kamitorrs

Luego de año y medio en negociaciones, finalmente el Ministerio de Hacienda y Ecopetrol firmaron el contrato de compraventa que oficializa la venta de la totalidad de las acciones que tenía la Nación en la compañía eléctrica ISA. El precio por acción fue de \$25.000 y en total sumó la compra \$14.23 billones.

En entrevista con La FM, el ministro de Hacienda, José Manuel Restrepo, calificó esta transacción como la más importante en la historia reciente económica y le salió al paso a los cuestionamientos que ha originado, en algunos sectores, la venta de las acciones que el Gobierno tenía en ISA.

“Se trata de una reorganización accionaria, en donde lo que hacemos es que, al final del camino, Ecopetrol e ISA sigue y seguirán siendo de todos los colombianos, lo que se está haciendo es un mecanismo a través del cual el Gobierno vende acciones de ISA a Ecopetrol, pero seguirá ejerciendo control tanto de Ecopetrol como indirectamente de ISA, por lo tanto seguirán siendo de todos los colombianos”, explicó.



Lea También: Homicidio de Policía en Bogotá: Ofrecen \$50 millones por información de los responsables

Destacó que el proceso fue transparente durante todo este año y medio que se trabajó en la negociación. “Le permite al Gobierno, sin que los colombianos dejen de ser dueños de ISA y Ecopetrol, atender las necesidades de inversión de cara a la reactivación, necesitamos recursos para atender las necesidades que tenemos como país para garantizar la sostenibilidad en el crecimiento y la sostenibilidad fiscal”.

El ministro Restrepo hizo énfasis en que esta operación va en el interés del país de fortalecer dos grandes compañías, propiedad de los colombianos. “Es una oportunidad grande que tenemos como país, donde empezamos a construir esos temas de transformación energética”.

Finalmente confirmó que en el presupuesto general de la Nación que se radicó en 2021 se contemplaba esta venta, así como en la reforma tributaria.

Entrevista en La FM con José Manuel

Destacó que el proceso fue transparente durante todo este año y medio que se trabajó en la negociación. “Le permite al Gobierno, sin que los colombianos dejen de ser dueños de ISA y Ecopetrol, atender las necesidades de inversión de cara a la reactivación, necesitamos recursos para atender las necesidades que tenemos como país para garantizar la sostenibilidad en el crecimiento y la sostenibilidad fiscal”.

El ministro Restrepo hizo énfasis en que esta operación va en el interés del país de fortalecer dos grandes compañías, propiedad de los colombianos. “Es una oportunidad grande que tenemos como país, donde empezamos a construir esos temas de transformación energética”.

Finalmente confirmó que en el presupuesto general de la Nación que se radicó en 2021 se contemplaba esta venta, así como en la reforma tributaria.

Entrevista en La FM con José Manuel

compra	de pesos	para Ecopetrol	semestre de 2021	acciones del Gobierno en ISA
52 minutos	8 horas	8 días	8 días	10 días
Leer más →	Leer más →	Leer más →	Leer más →	Leer más →

Compartir



ECONOMÍA

12 Ago 2021 - 02:55 PM

Precio del dólar cae por debajo de los \$3.900 luego de venta de ISA

La divisa norteamericana se cotiza en promedio en \$3.887,04.



POR: MARTHA OLAYA @Marthaolaya1

La venta de la participación del 51.4% de las acciones del Gobierno en la compañía ISA, presionó este jueves a la baja el precio del dólar que terminó con una caída de \$63,39 y un precio promedio de \$3.887,04, frente a la Tasa Representativa de Mercado (TRM) que para este jueves ubicó en \$3.950,43.

Según datos de la Bolsa de Valores de Colombia (BVC),

Para reproducir la señal en vivo, audios o videos debe desactivar el AdBlocker y refrescar la página.